

CHOLET VELO SPORT

ASSEMBLEE GENERALE DU 8 DECEMBRE 2024

RAPPORT D'ACTIVITES 2024

Bonjour à tous,

L'année 2024 a été marquée par de nombreuses activités sportives, des sorties conviviales, avec une forte participation de nos membres. Le club a poursuivi son objectif de valoriser le cyclotourisme **tout en offrant un cadre agréable et sécurisé pour la pratique du cyclisme.**

Ce rapport dresse le bilan des activités réalisées au cours de l'année.

1 - Activités sportives

Sorties hebdomadaires :

Le club a organisé des sorties hebdomadaires tout au long de l'année le mercredi matin et dimanche matin doublé du mercredi et samedi après-midi les mois d'hiver.

Ces sorties se sont déroulées selon différents niveaux de difficultés pour satisfaire les attentes de tous (notre but c'est votre satisfaction) sans oublier les longues distances avec pique-nique.

Les Temps forts :

Mars : organisation de la **Rando Cholet Agglo Tour**

Avril : 3 participants aux 200 km d'Angers. *Florent Halbert, Christian Jeanneau et Franck Soulard*

Mai : *Christian Bonette et Christian Jeanneau* ont participé aux **24h d'Angers par le RCA** ; + de 400 km.

Mai : Séjour CVS féminines et conjoints à **Ste Hélène dans le Morbihan (Ria d'Étel)**. 14 participants dont 7 féminines.

Mai : un groupe de 7 cyclos est allé à **Chastreix** au cœur du Massif du Sancy dans le Puy de Dôme.

Fin mai au 2 juin : Participation de 4 de nos féminines au voyage itinérant « **Ensemble à vélo à Paris** » organisé par le Codep 49. 52 féminines du Maine et Loire pour un total de 400 km en 4 jours et le défilé du dimanche dans Paris. Météo peu favorable au vélo. *Régine, Monique, Claude et Marie-Jane.*

Juin : le CVS a organisé un séjour à Figeac dans le Lot : 18 personnes. Merci *Daniel*

Juin : *Christian Jeanneau* a réalisé un **brevet Mer-Montagne : La Rochelle – Super Besse**. 2 jours en 396 km et 5779 m de dénivelé positif en toute autonomie. Sans oublier qu'il est allé aussi en vélo de Maulévrier au point de départ de la Rochelle.

Les Randonnées « Mer-Montagne » de la FFCT consistent à rallier à vélo n'importe quel point du littoral français à un sommet déterminé de col ou de ville, dans l'un des cinq massifs montagneux français.

Juin : Le CVS était représenté à l'**Ardéchoise** par *Jean-Noël Bordron*.

Juillet : Participation du CVS à la Semaine fédérale à Roanne.

Maryvonne et Jean, Noëlla et Christian, Marie-Jane et Bernard

Août : *Jean-Paul Braud*, dans le cadre du jumelage Jallais – Feldkirchen, a parcouru 1300 km en 8 jours ½.

Août : *Gisèle* **championne de France** de course en ligne à **St Pardoux le Lac** en Haute Vienne. Elle devient **championne du Monde au Danemark** dans sa catégorie d'âge.

Septembre : Participation très active du CVS à la **Randonnée du Mouchoir** organisée par nos voisins le VCC.

Septembre : 3 féminines présentes au **Lude** dans la Sarthe pour un week-end organisé par le Coreg des Pays de la Loire. *Régine, Monique et Marie-Jane*

Octobre : *Monique et Marie-Jane* ont participé à la **Randonnée départementale des féminines** organisée par le club de St Sylvain d'Anjou.

Octobre : Le CVS représenté par *Michel Dardennes, Stéphane Pohu et Claude Glotin* à la **Walter Beneteau** aux Herbiers.

Novembre : Comme tous les ans, de nombreux cyclos et cyclotes du CVS se sont retrouvés à la randonnée du Téléthon.

Participation aussi de quelques licenciés du CVS aux randonnées organisées par les clubs alentours (Mazières, Le May...).

Et pour finir l'aspect sportif, je ne voudrais pas oublier de parler de **Jean-Michel Arial** qui fait un **200km tous les mois de l'année dans le cadre du DODECAUDAX, nouveau défi Longue Distance qui consiste à accomplir une randonnée d'au moins 200 km chaque mois, pendant douze mois consécutifs.**

2 – Vie associative :

Après l'aspect sportif, il y a la vie associative.

Début janvier : La galette

Mars : 45 bénévoles pour l'organisation de Cholet Agglo Tour en collaboration avec Cholet Evénements.

Pot au retour des randos : mars, juin et octobre

Septembre : 3 manifestations

- Participation au Forum des Associations le 8 septembre
- Journée découverte le dimanche suivant
- Pique-Nique annuel au Retail le 22 septembre, Merci à Marcel qui a offert l'apéritif à l'occasion de son anniversaire.

Décembre : Assemblée Générale et son Repas

Conclusion :

L'année 2024 a été une période riche en activités, nous remercions l'ensemble de ses membres pour leur implication et leur enthousiasme. Un grand merci à l'équipe Animations.

Nous espérons continuer sur cette lancée

Hubert Soulard